
     Buenos Aires, 2 de agosto de 2022

Reunión entre Naturgy Ban y APJ GAS 
en el ámbito del Comité de Seguridad.

En  el  día  de  la  fecha  se  llevó  a  cabo  una  provechosa  reunión  del  Comité  de  Seguridad  con  la
participación  de  los  sectores  operativos  de  la  empresa  y  nuestra  organización  sindical  en  la  cual
expusimos nuestras opiniones respecto al incidente de Bella Vista y tocamos otros puntos que afectan
a la vida cotidiana de los trabajadores efectivos e ilegítimamente contratados.

Las  partes  pusimos  de  manifiesto  la  intención  de  encarar  los  puntos  a  discutir  desde  una  óptica
superadora y que resulte eficaz ante las numerosas facetas de la actividad operativa. La APJ GAS aportó
datos concretos respecto al incidente en cuestión e hizo hincapié en las cuestiones de capacitación
regular,  falta de personal,  eficacia de las normas y procedimientos y cambio de perspectiva en los
aspectos de seguridad. Entendemos que es una cuestión sistémica, no solo de personas o jerarquías.

Desde la APJ GAS sostenemos que el paradigma de que la seguridad es una cuestión de todos y por ello
no se necesitan especialistas en el lugar de los operativos, no funciona. Es obvio que todos somos
responsables  de aplicar  las  normas y ser  cuidadosos en las  maniobras  y  ejecuciones.  Pero existen
tareas específicas de los responsables y efectores de seguridad que son indelegables y no pueden ser
volcadas a quienes están realizando tareas de emergencia, de cierta criticidad u operativas.

Reiteramos  que  la  industria  del  gas  natural  es  una  actividad  en  la  que  aparecen  cuestiones  que
requieren  pericia  técnica  y  experiencia  operativa.  Que  las  normas  deben  ser  generadas  con  esa
experiencia para que su cumplimiento pueda ser efectivo. Es necesaria una capacitación permanente y
una revisión constante de los procedimientos con los datos de la realidad operativa. 

La empresa recepcionó estas opiniones y reiteró su confianza en que la normas son abarcativas de la
realidad operativa y que los cambios operados en las normas de seguridad hablan de una actividad
viva.  En  otro  orden,  reconoció  una  serie  de  errores  cometidos  en  Bella  Vista  y  comunicó  que
comenzaron  a  realizar  capacitaciones  más  puntuales  y  compra  de  material  adecuado  para  evitar
riesgos adicionales (reemplazo de venteos de polietileno por otros de zinc en todas las unidades, etc).

En este estado de cosas, las partes acordaron una nueva reunión en este ámbito para tratar diferentes
temas que atañen a la seguridad, el estilo de trabajo y al aporte que se puede realizar a las temáticas.
La APJ GAS propuso un espacio permanente donde se puedan discutir estos temas en forma regular y
puedan prevenir situaciones de riesgo para los trabajadores/as y terceros que será operativizado.   
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